



Prière pour la Paix

14 août

Journée de Prière et de Jeûne

Marie, Mère de la Paix,
en ce temps blessé par la guerre,
nous te confions les peuples déchirés par la haine,
les familles divisées, les cœurs brisés par la violence.
Toi qui as gardé la douleur dans le silence,
apprends-nous à veiller, à ne pas fermer les yeux,
à rester proches de ceux qui souffrent,
à prier même quand les mots nous manquent.

Donne la paix au monde, Seigneur Jésus,
pas celle qui s'impose par la force,
mais celle qui naît de la justice,
du pardon, de la vérité, de l'amour.
Fais de nous des instruments de ta paix :
des mains qui relèvent,
des voix qui consolent,
des cœurs qui s'ouvrent.
Nous te prions pour les femmes et les enfants victimes des conflits,
pour les migrants en fuite, pour ceux qui sont prisonniers de la peur.
Nous te prions pour ceux qui ont perdu l'espérance
et pour ceux qui continuent à semer la haine.
Que notre jeûne soit solidarité,
que notre prière devienne action,
que notre silence soit voix pour ceux qui n'en ont pas.

Marie, Reine de la Paix,
intercède pour nous,
afin que dans chaque coin de la terre
la lumière de l'Évangile brille à nouveau.
Amen.

proposée par l'[UISG \(Union Internationale des Supérieures Générales\)](http://www.uisg.org).